



Más de 160 niños tomaron parte de esta primera temporada de pileta en la Expo Yerba, organizado por la Dirección de Deportes a cargo de la Profesara Marcela Coutto contando con la colaboración de los profesores de dicha dirección

En la última clase del año se desarrolló un muestreo de lo aprendido durante la temporada, en la ocasión se contó con la presencia del Sr. Intendente Lic. Mario Vialey acompañado por el Secretario de Gobierno Lic. Oscar Geijo. Paso a paso los distintos grupos fueron mostrando sus avances en las piletas del predio, ante la atenta mirada de los profesores y padres que se dieron cita en el cierre de la actividad.-

El reinicio de la temporada de natación será a partir del día 2 de enero



DEPORTES

APÓSTOLES
mejor ciudad, mejor vivir.
INTENDENTE MARIO VIALEY